

Hospital Universitario Son Espases



BASES

I. CONVOCATORIA

En su compromiso con la salud y con los entornos de trabajo de calidad, el Hospital Universitario Son Espases - Sector Ponent (HUSE) convoca la 2ª edición del Premio de Proyectos de Innovación en Cuidados, patrocinado por la Obra Social "la Caixa".

2. OBJETIVO

El objetivo de la convocatoria de estos premios es hacer visible el compromiso de la práctica de enfermería a través de la mejora continua y de la innovación.

Se entiende por innovación el cambio en lo que ya existe en aras a la mejora. La innovación en enfermería se puede definir como la actuación programada y orientada a introducir cambios que repercuten en cualquiera de las áreas de actuación de enfermería: asistencial, docente, gestora e investigadora.

3. ORGANIZA

La Dirección de Enfermería del Hospital Universitario Son Espases - Sector Ponent (HUSE).

4. PARTICIPANTES

Podrán presentar sus propuestas para optar a los premios todos los profesionales pertenecientes a las categorías: enfermero, enfermero especialista, fisioterapeuta o terapeuta ocupacional y logopeda.

5. TEMÁTICA DEL CONCURSO

Se podrán presentar a este concurso los proyectos innovadores de las áreas asistencial, investigadora, docente o de gestión realizados por profesionales para el desarrollo y la práctica de las profesiones orientadas al cuidado de las personas. No se considerarán válidos los proyectos en fase de implantación o que ya estén implantados. No se admitirán proyectos de final de grado, de máster ni los presentados a otras convocatorias.

Los proyectos pueden ser individuales o colectivos.

En los proyectos colectivos, podrán participar profesionales de otras categorías siempre que el autor principal pertenezca a alguna de las categorías especificadas en el punto 4 de las presentes bases. Los candidatos a participar en esta convocatoria no podrán presentar más de una solicitud.

6. DOTACIÓN

- Un primer premio de 2000 euros al mejor proyecto presentado.
- Un accésit de 1.000 euros para el mejor proyecto presentado por profesionales en activo del Hospital Universitari Son Espases Sector Ponent.

A estos importes se les aplicara la retención del IRPF correspondiente.

7. CARACTERÍSTICAS DE LOS PROYECTOS

Los proyectos que se presenten deben ser originales e inéditos y no pueden haber sido ganadores de otros premios ni recibido becas de investigación ni haber obtenido financiación competitiva.

Para valorar los proyectos se seguirán los siguientes criterios:

- Calidad científico-técnica en el enfoque de los proyectos y su capacidad de innovación temática, conceptual y/o metodológica.
- La aplicabilidad y la capacidad de traslación en organizaciones sanitarias.
- La viabilidad del proyecto en el Hospital Universitario Son Espases Sector Ponent.

El ganador del premio se comprometerá a dar apoyo y a tutorizar la implantación del proyecto en el Hospital Universitario Son Espases - Sector Ponent (HUSE) y a presentar los resultados en las Jornadas del Día de la Enfermería de 2019.

8. PRESENTACIÓN DE LAS MEMORIAS

Los profesionales que deseen participar en esta convocatoria deberán presentar antes del 15 de noviembre de 2018, el trabajo desarrollado, mediante un escrito, con registro oficial o a través de un correo certificado con acuse de recibo, en un sobre cerrado con la indicación "2ª EDICIÓN PREMIO DE PROYECTOS DE INNOVACIÓN EN CUIDADOS" dirigido a la Dirección de Enfermería de Son Espases, planta 2, módulo K, carretera de Valldemossa, 79 - 07120 Palma (Mallorca). No tienen que llevar remite ni ningún otro dato de identificación.

En el interior del sobre se incluirá: el trabajo firmado con un seudónimo, conforme al formato que se indica más abajo en estas mismas bases; un sobre cerrado, identificado con el mismo seudónimo, que debe incluir el nombre y la dirección completa del autor, un teléfono de contacto del firmante y su currículum vítae. Los trabajos presentados tienen que omitir, obligatoriamente, las referencias que puedan inducir a los miembros del jurado a la identificación de los autores de los mismos o de su procedencia, antes de la apertura de las plicas.

El período de presentación de proyectos es del 24 de septiembre al 15 de noviembre de 2018.

La extensión máxima no podrá superar las 15 páginas, incluidos los anexos, i tiene que contener los siguientes puntos:

- Título
- Antecedentes y estado actual del tema
- Problema o acción a mejorar
- Hipótesis
- Objetivos
- Metodología: diseño, sujetos de estudio, variables, recogida y análisis de los datos, limitaciones del estudio
- Mejoras esperadas e indicadores de resultados
- Consideraciones éticas
- Cronograma de implantación
- Presupuesto estimado de la implantación
- Referencias bibliográficas según la normas Vancouver
- Anexos (si procede)
- Nombre de los autores, correo electrónico y teléfono de contacto

El trabajo se tiene que presentar por triplicado, en tamaño DIN A4, mecanografiado a doble espacio por una sola cara y encuadernado. Incluirá en separata un resumen del mismo no superior a dos páginas. La falta de aportación de esta documentación supone la no aceptación del proyecto.

9. EVALUACIÓN

- Fase de selección

El grupo organizador revisará las memorias recibidas para determinar si se adaptan a las bases de concurso.

Si cumplen estos criterios iniciales, el proyecto será aceptado y pasará a la fase de evaluación. Las listas de los trabajos aceptados o no aceptados serán expuestas en la página web del Hospital el día 30 de noviembre de 2018.

- Fase de evaluación

El jurado estará integrado por 8 miembros, designados por las distintas gerencias del IB-Salut y de la Universitat de les Illes Balears (UIB) con experiencia en la evaluación de proyectos de investigación y metodología del cuidado en el ámbito de las Ciencias de la Salud y su resolución será inapelable. En esta fase, el jurado podrá declarar desierto alguno de los premios si así lo consideran sus miembros.

- Decisión del Jurado

De todos los trabajos presentados, el jurado seleccionará un máximo de 5 trabajos, a los cuales se les asignará una primera puntuación sobre un 70% de la nota final. El Área de I+D+i comunicará y publicará el nombre de los trabajos finalistas en la página web del Hospital el día 30 de noviembre de 2018. Los trabajos finalistas serán expuestos en el Salón de Actos del Hospital Universitario Son Espases durante la "VI Jornada de Innovación y cuidados centrados en la persona" que se celebrará el día 13 de diciembre de 2018. Para realizar la exposición oral de los trabajos, se dispondrá de un tiempo máximo de 10 minutos para cada uno de ellos. Dicha exposición será evaluada por los miembros del jurado y se le asignará una segunda puntuación de un 30% de la nota final. El trabajo ganador será el resultado del sumatorio de la primera y de la segunda puntuación. En el caso de igual puntuación el premio será compartido entre los ganadores.

10. ENTREGA DE LOS PREMIOS

Los premios serán entregados durante las VI Jornadas de Innovación y cuidados centrados en la persona que se celebrarán el día 13 de diciembre de 2018.

II. PROPIEDAD DE LOS TRABAJOS

Los trabajos que se presentan en el certamen quedarán en propiedad del Hospital Universitario Son Espases, que podrá hacer de ellos el uso que estime oportuno, con la obligación de hacer mención de su autor en sus publicaciones.

12. ACCEPTACIÓN DE LAS BASES

La participación en esta convocatoria implica la aceptación de las bases.

Juan Manuel Gavala Arjona Director de Enfermería del HUSE

Josep Pomar Reynés Director gerente del HUSE

Más información:
Secretaría Técnica
PREMIO DE PROYECTOS DE INNOVACIÓN EN CUIDADOS
Correo electrónico: hse.formacio2@ssib.es